



Viernes 24 de Mayo de 2013



Embajada de EE.UU. habilitará asesoría estudiantil en la UNA

El embajador norteamericano, James Thessin, y el rector de la Universidad Nacional de Asunción, Pedro Gerardo González, suscribieron ayer un convenio que permite que EE.UU. tenga un espacio en la Biblioteca Central de la UNA, lo que funcionará como asesoría estudiantil móvil de la Oficina de EducationUSA.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/locales/embajada-de-eeuu-habilitara-asesoria-estudiantil-en-la-una-575989.html>

Hacienda paga desde hoy salarios a los funcionarios

El Ministerio de Hacienda inicia hoy el pago de salarios en el sector público y asegura que se cumplirá con este compromiso dentro del cronograma normal establecido. Hasta el primer trimestre ya destinó más de 2,8 billones de guaraníes (US\$ 665 millones) para el pago de servicios personales, 13,7% más que el año pasado.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/hacienda-paga-desde-hoy-salarios-a-los-funcionarios-576051.html>

Ferreira firmó carta interés en el GPSA

El Ministerio de Hacienda informó ayer que el ministro Manuel Ferreira Brusquetti firmó en Washington, Estados Unidos, la carta de interés en el Programa Alianza Global para la Auditoría Social (Global Partnership for Social Accountability, GPSA, siglas en inglés) en la sede del Banco Mundial (BM).

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/ferreira-firmo-carta-interes-en-el-gpsa-576054.html>

Aumentan los pensionados graciabes

En el primer cuatrimestre del año, 54 personas ingresaron en planilla como beneficiarias de pensión graciable otorgada por el Congreso Nacional, según un informe del Ministerio de Hacienda.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/aumentan-los-pensionados-graciabes-576055.html>

Frigorífico Concepción amplía sus instalaciones y lanza productos

El Frigorífico Concepción, cuya planta cárnica está ubicada en la ciudad de Concepción, está realizando una inversión de 2.500.000 dólares en la ampliación de sus depósitos. Esto le permitirá incrementar en un 30% su capacidad de almacenamiento. El 95% de su producción es exportado a Chile, Rusia, Brasil e Israel.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/economia/frigorifico-concepcion-amplia-sus-instalaciones-y-lanza-productos-576060.html>

Presentan emprendimiento inmobiliario

Con una inversión de 2.500.000 dólares la empresa Fanal de desarrollos inmobiliarios construirá el edificio residencial Amistad, de 4 pisos, ubicado en la zona de barrio Jara. El mismo es el primer producto desarrollado por Fanal, empresa de capital y know how 100% local que nace de la unión estratégica entre los directores de la constructora AGB (Alberto Gross Brown) y Nathaly Delgado, de Ideas Inmobiliaria.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/economia/presentan-emprendimiento-inmobiliario-576063.html>

Dictan talleres en el Club de Negocios

El Club de Negocios Asunción realizó, dentro de sus talleres para soluciones de problemas empresariales, una conferencia que estuvo a cargo del consultor internacional Dubby Lapuente Plada, quien se refirió al tema: Alto rendimiento en ventas profesionales.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/economia/dictan-talleres-en-el-club-de-negocios-576064.html>

Falta de pagos del Estado podría generar 100.000 desempleados

La recesión de las obras traerá perjuicios a la población civil por la paralización de caminos y puentes, lo que hará el aislamiento.

Más de 100.000 obreros corren el riesgo de quedar sin empleo, si es que el Ministerio de Hacienda no desembolsa los recursos en el rubro de la construcción, dijo el arquitecto Julio Mendoza Yampey. Esta situación podría generar una crisis nacional.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/126790-falta-de-pagos-del-estado-podria-generar-100000-desempleados.html>

Empresarios rechazan el aumento de la pacotilla

El pedido de aumentar la pacotilla de US\$ 100 a US\$ 1.000 para traer productos desde los países vecinos, tal como piden al gobierno los paseros y comerciantes de frontera, provoca el rechazo del empresariado. La Feprinco y el Centro de Despachantes están en contra categóricamente.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/empresarios-rechazan-el-aumento-de-la-pacotilla-576068.html>

Subiría a US\$ 1.000, pero por despacho

La titular de Aduanas, Rocío Vallejo, anunció anoche que el equipo estatal anticontrabando finalmente consensuó un proyecto a ser entregado hoy al presidente Federico Franco. La propuesta consistirá en mantener el régimen de pacotilla de US\$ 150 al mes a cambio de aumentar la figura del despacho simplificado del Código Aduanero para productos frutihortícolas por hasta US\$ 1.000.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/subiria-a-us-1000-pero-por-despacho-576070.html>

Urgen decreto para recuperar estatus

Autoridades de la Asociación Rural del Paraguay (ARP) y el Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) urgieron ayer al vicepresidente, en ejercicio de la Presidencia, Óscar Denis, decretar la reglamentación de la Ley 808/96, a fin de recuperar el estatus sanitario libre de aftosa a nivel internacional.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/urgende decreto-para-recuperar-estatus-576078.html>

Aditivo para combustibles debe registrarse en el MIC

La fabricación, importación y comercialización de los aditivos para combustibles de uso vehicular no podrán realizarse en el país sin la debida inscripción en el MIC, de acuerdo con una reciente resolución de esta cartera de Estado. Un industrial del ramo sostiene que la medida ordena el mercado a favor del consumidor, quien sabrá lo que carga a su vehículo.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/aditivo-para-combustibles-debe-registrarse-en-el-mic-576083.html>

Promocionan la Expo Rueda, en Perú

Las oportunidades de negocios con Paraguay y la Expo Rueda 2013, que acompaña cada edición de la Expo de Mariano Roque Alonso, fueron presentadas en Perú por los principales

organizadores de estos encuentros empresariales que se llevan a cabo cada año en nuestro país.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/promocionan-la-expo-rueda-en-peru-576085.html>

Sigue deforestación en Chaco y Región Oriental

Alrededor de 1.000 hectáreas por día están siendo deforestadas de forma indiscriminada en la Región Occidental de nuestro país, lo que causa preocupación a las organizaciones ambientalistas. Guyra Paraguay se hizo eco de este problema, mientras la Organización Mundial de Conservación (WWF) detectó la deforestación de 266 nuevas hectáreas de bosques de Caazapá, a través del monitoreo satelital realizado mensualmente por su laboratorio, pese a la vigencia de la normas de “deforestación cero” en la Región Oriental.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/sigue-deforestacion-en-chaco-y-region-oriental-576088.html>

Ahora la mirada es al Pacífico, dice RR.EE.

En un comunicado oficial dado a conocer anoche, la Cancillería confirmó el ingreso oficial en calidad de observador del Paraguay a la Alianza del Pacífico. Indica que ahora se dan “renovadas dimensiones de cooperación y colaboración”.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresapolitica/ahora-la-mirada-es-al-pacifico-dice-rree-576089.html>

El Banco Mundial ofrece cooperación a Cartes

El Banco Mundial está dispuesto a respaldar iniciativas del futuro gobierno de Horacio Cartes. Solicitó al mandatario electo definir las áreas en las que desea que se apoye su administración. El presidente electo recibió ayer a autoridades de dicha institución.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/el-banco-mundial-ofrece-cooperacion-a-cartes-576094.html>

Seguro obligatorio costará G. 180.000 para motos y G. 300.000 para autos

De promulgarse la ley del seguro obligatorio de accidentes de tránsito (SOAT), los motociclistas deberán abonar G. 180.000 anuales, mientras que los automovilistas y camioneros, entre G. 300.000 y G. 400.000 anuales, de acuerdo con las tarifas preliminares que dio a conocer ayer la Superintendencia de Seguros (SIS).

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/seguro-obligatorio-costara-g-180000-para-motos-y-g-300000-para-autos-576146.html>

Será un gran servicio a la comunidad, aseguran

El seguro obligatorio de accidente de tránsito (SOAT) será de suma importancia para el país, porque se convertirá en un instrumento social que ofrecerá un gran servicio a la comunidad, dijo el presidente de la Asociación Paraguaya de Compañías Aseguradoras (APCS), Lic. Antonio Vaccaro Pavia.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/sera-un-gran-servicio-a-la-comunidad-aseguran-576148.html>

En la región, sitúan a la educación como la necesidad más apremiante

Nuestro país es sede del Foro Regional sobre Responsabilidad Territorial y Educación para Todos, que hasta hoy reúne a representantes de instituciones públicas y privadas de países de América Latina y el Caribe para debatir sobre el futuro de la educación que, según dijeron, es la necesidad más apremiante que tiene la región.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/locales/en-la-region-situan-a-la-educacion-como-la-necesidad-mas-apremiante-575988.html>



Setama analiza fijar pasaje diferenciado para la noche

La Dirección Ejecutiva de la Secretaría de Transporte del Área Metropolitana (Setama) ordenó el inicio de estudios para establecer un precio de pasaje diferenciado desde las 21.00. Esto, con el fin de garantizar el servicio de colectivos en las noches.

<http://www.ultimahora.com/notas/622047-Setama-analiza-fijar-pasaje-diferenciado-para-la-noche>

Docentes de la OTEP se manifestarán hoy

Los profesores de la Organización de Trabajadores de la Educación del Paraguay-Sindicato Nacional (OTEP-SN) realizan esta mañana una manifestación frente al local del Ministerio de Educación (MEC). Los dirigentes de la organización informaron que la movilización se realiza debido a la falta de políticas para mejorar la infraestructura de las escuelas, tanto de Gran Asunción como del interior del país.

<http://www.ultimahora.com/notas/622050-Docentes-de-la-OTEP-se-manifestaran-hoy>

Fuerte intervención del BCP logra mantener estable precio del dólar

Ayer, el Banco Central decidió vender USD 16,8 millones a los bancos. El aumento de la participación de los importadores motivó esta decisión, explicó el directorio. El dólar bajó levemente, a G. 4.270.

<http://www.ultimahora.com/notas/622013-Fuerte-intervencion-del-BCP-logra-mantener-estable-precio-del-dolar>

Inversores de EE. UU., interesados en el país

Santiago Peña, miembro del directorio del Banco Central, destacó el enorme interés de los inversores estadounidenses que acudieron al evento Opportunities in Paraguay, que se desarrolló en Miami, ciudad del sur de los Estados Unidos.

Según comentó, los diferentes expositores -referentes tanto del sector público como privado- mostraron la realidad del país, con sus fortalezas y debilidades. Agregó que inclusive se invitó a los empresarios a que puedan venir al país "para comprobar lo que se les mostró".

<http://www.ultimahora.com/notas/622014-Inversores-de-EE.-UU.-interesados-en-el-pais>

ECONOMISTA CUESTIONA ATRASOS

El economista César Barreto dijo no saber por qué hay atraso en los pagos o demoras en los pagos a los proveedores.

"Habría que preguntarle a la gente del Ministerio de Hacienda. Pero yo no veo ninguna crisis fiscal, entonces hay recursos suficientes; sí hay un déficit que hay que corregirlo, pero eso hay que hacerlo con tiempo. Uno no puede corregir un déficit de un día para otro porque el impacto en la comunidad podría ser muy negativo. Estoy convencido, y cada vez más, que falta aprobar una ley de responsabilidad fiscal", sostuvo.

<http://www.ultimahora.com/notas/622020-ECONOMISTA-CUESTIONA-ATRASOS>

ANDE alega que plazo de crédito para usina Yguazú vence en 2015

La Administración Nacional de Electricidad (ANDE) asegura que se está siguiendo el cronograma establecido en los términos del acuerdo con el Gobierno del Japón para llevar adelante el proceso licitatorio correspondiente a las Obras Civiles y Obras Hidromecánicas de la futura Central Hidroeléctrica Yguazú.

<http://www.ultimahora.com/edicion-impres/5-Economía?f=24-05-2013>

Alertan a usuarios de Skype a tener cuidado con peligroso virus

Los usuarios del programa de mensajería instantánea Skype deberán tener cautela a la hora de aceptar enlaces, por más de que provengan de sus contactos amigos.

ESET, compañía de seguridad informática y desarrolladora de antivirus, informó que registró 80.000 afectados en Latinoamérica en los últimos días por un mensaje que se transmitió a través del software de Microsoft.

<http://www.ultimahora.com/notas/622031-Alertan-a-usuarios-de-Skype-a-tener-cuidado-con-peligroso-virus>

Registran avances en plan de canal verde

Los representantes de Aduanas y del Fondo Monetario Internacional (FMI), sostuvieron ayer que existen avances en el plan de modernización del ente y del Operador Económico Calificado

(OEC), conocido también como canal verde en cuanto a la agilización de trámites de despachos.

La OEC facilitará las operaciones aduaneras, mediante la potenciación del canal verde, para lo cual las empresas privadas, que quieran acogerse a este beneficio, deberán cumplir con los requisitos previos establecidos, a fin de poder trasladar las mercaderías directamente hasta su depósito, donde se harán los controles respectivos de los productos ingresados.

<http://www.ultimahora.com/notas/622023-Registran-avances-en-plan-de-canal-verde>



Contratos se quintuplicarán con seguro obligatorio de vehículos

El movimiento del mercado asegurador paraguayo experimentará un dinamismo mucho mayor con la ley de Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito (SOAT), según estimaciones del Banco Central del Paraguay (BCP).

Se espera que la cantidad de pólizas o contratos de seguros se quintupliquen o registren una expansión de 427% una vez que entre en vigencia la obligatoriedad de proteger a las personas de eventos adversos que involucren a automóviles y motocicletas, sostuvo el superintendente de Seguros, Diego Martínez.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/126785-nueva-ley-quintuplicara-el-mercado-del-seguro.html>

McDonald's abrió su 3er. local en el Este

El nuevo sitio de comidas rápidas está ubicado en el Shopping Mina India, a solo 200 m del Puente de la Amistad.

Con la intención de estar más cerca del turista, McDonald's inauguró ayer su tercer local en esta capital departamental, en pleno microcentro. Además de brindar calidad en los alimentos

y en el servicio, a lo que los consumidores están acostumbrados; el nuevo punto es fuente de trabajo para 40 jóvenes, de los cuales un 95% está participando de su primera experiencia en el mundo laboral.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/126786--mcdonald-700s-en-abre-su-3er-local-en-el-este.html>

Emergencias Médicas teme el monopolio de las aseguradoras

Según el director del Centro de Emergencias Médicas, Aníbal Filártiga, el Estado gasta por cada accidentado G. 30 millones. De los gastos, el 90% es cubierto por la institución, el resto por familiares.

El Centro de Emergencias Médicas teme que el negocio asegurador, a través de la ley del Seguro Obligatorio contra Accidentes de Tránsito (SOAT), se convierta en monopolio de unas pocas personas y que el problema no se solucione como se propuso.

Complejo sojero generará más de US\$ 4.000 millones en el 2013

El agro es el responsable del 55% de los ingresos del país en lo que va del año

Las exportaciones de granos de soja y productos derivados de la oleaginosa están teniendo un gran impulso este año y van en camino a generar por encima de los US\$ 4.000 millones, de acuerdo a las proyecciones de volumen y precios internacionales de los commodities agrícolas.

Esta cifra representará el doble con relación a lo ingresado el año pasado y será un récord absoluto para el país. Según el Banco Central del Paraguay (BCP), Paraguay ingresó US\$ 1.996 millones en el 2012, en concepto de exportaciones de granos de soja, aceite de soja y harina de soja.

“El desafío de Paraguay debe ser un crecimiento inclusivo”

“Excelencia Empresarial” fue el premio otorgado anoche en Miami al arquitecto paraguayo Víctor González Acosta, presidente de González Acosta & Wood y de Capitalis Desarrollos Inmobiliarios, por parte de la Cámara de Comercio de América Latina (Camacol) ante 500 empresarios de distintos países. Su gran contribución a la economía del país, la generación de mano de obra, su labor social y por impulsar en el país el World Trade Center fueron los puntos tenidos en cuenta por la organización para distinguirlo.

La premiación se llevó a cabo en el hotel Biltmore, en Coral Gables de Miami, en el marco de la 34ª Conferencia Hemisférica de la Camacol que reunió a 22 países, entre ellos a Estados Unidos y Canadá y de Paraguay está representado por la Cámara Paraguaya de Comercio Americana (Amcham).

<http://www.lanacion.com.py/articulo/126799-el-desafio-de-paraguay-debe-ser-un-crecimiento-inclusivo.html>

La oferta de ganado comenzó a mermar en el mercado local

El mes pasado se registró un pico histórico en la faena de bovinos en industrias. Tras un gran dinamismo y un flujo comercial sin precedentes en el país, la oferta de ganado en el mercado

local se encuentra regulada en la actualidad y comienza a disminuir por las lluvias ocurridas en la Región Occidental (Chaco) y porque algunas rutas no están transitables, según el informe de la Comisión de Industrialización, Comercialización, y Promoción de la Carne Bovina de la Asociación Rural del Paraguay (ARP).

<http://www.lanacion.com.py/articulo/126797-la-oferta-de-ganado-comenzo-a-mermar-en-el-mercado-local.html>